

Transparencia

» Estado del presupuesto

» El balance de cuentas anuales posibilita aumentar y seguir mejorando la calidad de las iniciativas que emprendemos desde la Fundación

Dos mil veinte ha sido un año en el que hemos cumplido los objetivos marcados pese a la situación que se ha experimentado a nivel general a consecuencia del covid-19. En el balance de cuentas anuales, los gastos han estado compensados con los ingresos de servicios y proyectos. El presupuesto ha estado equilibrado y ajustado tanto a nuestra estructura como a las actividades previstas en los objetivos planificados para el año.

